

Agence DENEUVILLE



**4 Pièces**

**123 m<sup>2</sup>**

**Réf. 24009**

**995 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Les Issambres, A vendre, Villa avec piscine et belle vue mer. Vue sur mer de toutes les pièces pour cette maison située au grand calme et profitant d'un environnement verdoyant. Construite dans les années 1990 et entièrement rénovée cette maison se compose en rez-de-jardin d'un salon salle à manger, d'une cuisine équipée et aménagée, d'une chambre en suite avec salle de bains/douche et des WC indépendants. A l'étage, deux chambres et une salle d'eau avec WC. En rez-de-chaussée, un double garage avec porte automatique, une buanderie une salle d'eau et une cave. Piscine traditionnelle au sel et ...

For sale, Villa with swimming pool and beautiful sea view in Les Issambres. Sea view from all rooms for this house located in a very quiet area and enjoying a green environment. Built in the 1990s and completely renovated, this house is composed on the ground floor of a living-dining room, an equipped and fitted kitchen, an en-suite bedroom with bathroom/shower and separate WC . Upstairs, two bedrooms and a bathroom with WC. On the ground floor, a double garage with automatic door, a laundry room, a bathroom and a cellar. Traditional salt and infinity pool. Garden planted with Mediterranean ...

## **AGENCE DENEUVILLE**

5176 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

